

La Maison Familiale Rurale planche sur son avenir



UNE table ronde a été organisée dernièrement à la Maison Familiale Rurale de Vrigny en présence de Marianne Dubois – Députée du Loiret -, Jean-Pierre Sueur – Sénateur -, Monique Bévière – Conseillère Régionale -, Marc Gaudet – Conseiller Général et Vice-Président de la Communauté de communes -, Claude Simon – Maire de Vrigny -, du Président de l'UDAF, de représentants de la chambre d'agriculture, des Maisons Familiales Rurales (Présidents et Directeurs des fédérations régionales et interdépartementales), de Jacqueline Simonnet – Présidente de l'association "La Spirale – Vie Créative" ainsi que du conseil d'administration, du Président, de la Directrice et du personnel de l'établissement Vrignois. Les objectifs de la journée étaient de faire se rencontrer l'ensemble des personnes impliquées au sein du projet de contractualisation avec l'Etat et définir la place de la Maison Familiale dans un monde en pleine mutation. La Maison Familiale de Vrigny constitue une véritable association affichant une présence très forte sur son territoire en collaboration avec le Conseil régional du Centre, le Conseil général du Loiret, la Communauté de Communes de Beauce et du Gâtinais (CCBG), la Mairie de Vrigny, les professionnels, les jeunes et leur famille ainsi que les fédérations des Maisons Familiales Rurales. Les projets sont, quant à eux, multiples et les partenariats

nombreux. A ce jour, la maison compte 60 jeunes inscrits au contrat avec l'Etat et répartis en trois classes (une classe de 3^e technologique agricole et deux classes de CAPA Services en Milieu Rural). Elle répond à de réelles attentes exprimées sur le Nord-Loiret en matière de formation, d'autant que la demande est croissante dans le domaine des services à la personne. Le CAPA Services en Milieu Rural apporte ainsi notamment une réponse adaptée dans l'optique du maintien à domicile des personnes âgées mais également dans le secteur de la petite enfance. La possibilité de contractualiser directement avec l'Etat, demandée par la Maison Familiale Rurale de Vrigny avec le soutien du réseau des MFR et de l'ensemble des élus, offrirait plus d'autonomie à la maison et permettrait de gagner en efficacité. Tout en ne coûtant pas un euro supplémentaire à l'Etat, cela représenterait également une source d'économies, la Maison Familiale Rurale de Gien – dont dépend celle de Vrigny – facturant actuellement des frais administratifs à son homologue. Les participants n'ont pas manqué d'évoquer à nouveau cette demande de contractualisation lors de la table ronde en ne manquant pas de soutenir la démarche engagée. Tous ont, par ailleurs, apprécié l'accueil et l'attention portée à la préparation de cette journée.